



EN LAS PROFUNDIDADES DEL ABISMO CON EL DEFY EXTREME DIVER Y EL DEFY REVIVAL DIVER EN VERSIÓN SHADOW

Desde 1969, la colección DEFY de ZENITH se ha convertido en un símbolo de fuerza y precisión inquebrantables. Llamado "Time-Safe" por su construcción robusta y su capacidad para proteger el movimiento como una caja fuerte, el DEFY rápidamente se convirtió en un referente en durabilidad. Entre sus versiones más icónicas se encontraba el DEFY Diver A3648, conocido como *DEFY Plongeur*, un auténtico reloj de buceo profesional con una estanqueidad de 600 metros y un bisel giratorio. En 2024, ZENITH reafirmó su compromiso con el rendimiento extremo con el lanzamiento del moderno DEFY Extreme Diver y una fiel recuperación del codiciado A3648. En la actualidad, ambos modelos se reinterpretan en llamativas ediciones "Shadow" de titanio microgranallado, que fusionan la inspiración vintage con el diseño atrevido y contemporáneo. Estas nuevas y sigilosas interpretaciones están construidas para los aventureros modernos y listas para adentrarse en el abismo.

El DEFY Extreme Diver y el DEFY Revival Diver, diseñados para las aventuras submarinas más exigentes, están fabricados con titanio ligero y a la vez excepcionalmente robusto. Sus atrevidas cajas angulares DEFY están microgranalladas por completo para conseguir un acabado mate que acentúa sus líneas robustas y arquitectónicas, lo que les confiere una estética discreta y distintiva. Mientras que sus tonos oscuros y texturas tenues evocan una sensación de sofisticación técnica, los vibrantes toques amarillos aportan una explosión de energía y alta visibilidad, haciendo que estos relojes sean funcionales y llamativos.

DEFY Extreme Diver: diseñado para las profundidades, pensado para las condiciones más extremas

El DEFY Extreme Diver, un descendiente moderno de los pioneros relojes de buceo DEFY de ZENITH de 1969, es un instrumento contemporáneo diseñado para las condiciones submarinas más difíciles. Este robusto reloj, alojado en una caja de titanio microgranallado de 42,5 mm, es tan funcional como llamativo. Sobre la base fija dodecagonal se sitúa un bisel giratorio unidireccional de cerámica negra, completamente relleno de Super-LumiNova para una legibilidad óptima. El funcionamiento preciso está garantizado, mientras que el borde acanalado del bisel permite un fácil manejo incluso con guantes.

Diseñado para el buceo de saturación, el reloj cuenta con una estanqueidad de 600 metros y cuenta con una válvula de escape de helio, junto con una corona a rosca flanqueada por protectores. La esfera negra con motivo de estrellas está equipada con marcadores y agujas de Super-LumiNova C1 y realizada con detalles en amarillo intenso que garantizan la visibilidad en condiciones de poca luz.



ZENITH ha integrado un fondo de caja transparente que revela el movimiento automático El Primero 3620, en una proeza poco común para un reloj con esta clasificación de profundidad, con un elegante y moderno acabado negro. Este calibre, que solo marca la hora, late a una alta frecuencia de 36 000 alternancias por hora y cuenta con un escape paramagnético con componentes clave fabricados en silicio. El sistema de cuerda bidireccional proporciona una robusta reserva de marcha de 60 horas.

El brazalete de tres eslabones de titanio microgranallado completa el DEFY Extreme Diver, junto con las dos correas intercambiables. La primera es una resistente correa de caucho negro con textura efecto "cordura" y cierre desplegable. La segunda correa es de tejido de una sola pieza negra y amarilla asegurada con una hebilla. Gracias al mecanismo de cambio rápido de correa integrado, puede cambiar entre las diferentes opciones sin esfuerzo y sin herramientas.

DEFY Revival Diver: el legado renace en titanio

El DEFY Revival Diver, una fiel recreación del reloj original de buceo DEFY A3648 de 1969, traslada el encanto vintage a la era moderna con una caja oscura y facetada de titanio microgranallado de 37 mm. Fiel al lenguaje de diseño del DEFY original, el característico bisel de catorce caras se mantiene, ahora colocado sobre un bisel giratorio redondo unidireccional de titanio y equipado con una inserción de zafiro teñido amarillo. Para mejorar la ergonomía, la corona a rosca está situada a las 4:30 horas, tal y como era en el original. Como su homólogo contemporáneo, el DEFY Revival Diver cuenta con una estanqueidad de 600 metros (1 969 pies), un sutil guiño al año en que nació la colección DEFY.

El atrevido patrón cromático en negro y amarillo se extiende a la esfera, donde una superficie negro mate se revitaliza con detalles amarillos en las agujas y el minutero. Las agujas y los índices están rellenos de Super-LumiNova blanca, lo que garantiza claridad y visibilidad en las profundidades más oscuras.

El DEFY Revival Diver está equipado con el calibre automático Elite 670, que muestra las horas, los minutos, los segundos y la fecha. A pesar de contar con una estanqueidad de 600 metros y un tamaño compacto, el reloj cuenta con un fondo de caja transparente que ofrece una visión clara del movimiento. La masa oscilante está adornada con "Côtes de Genève" y esqueletizada con la forma de la estrella de ZENITH. El Elite 670, que funciona a una frecuencia de 4 Hz, ofrece una reserva de marcha de 50 horas.

El reloj está equipado con el emblemático brazalete de estilo Gay Frères, fabricado en titanio ligero con el mismo acabado microgranallado que la caja. Esto mejora la comodidad, mientras que el cierre desplegable de titanio garantiza un ajuste seguro y refinado.



El DEFY Extreme Diver y el DEFY Revival Diver están disponibles en todas las boutiques ZENITH, tanto online como en boutiques físicas, así como en los distribuidores autorizados en todo el mundo.



ZENITH: EL CORAZÓN DE LA RELOJERÍA

ZENITH, fundada en 1865 en Le Locle, Suiza, está a la vanguardia de la relojería suiza desde hace más de 160 años, impulsada por un espíritu pionero y una búsqueda incesante de la precisión. ZENITH, la primera manufactura relojera suiza de integración vertical, ha revolucionado continuamente la relojería al desarrollar y fabricar movimientos de Manufactura, especialmente El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo lanzado en 1969, famoso por su precisión y rendimiento incomparables.

Los relojes de ZENITH celebran su dedicación a la innovación y a una artesanía excepcional. Además, la colección CHRONOMASTER destaca el dominio de la marca de los cronógrafos de alta precisión, el DEFY muestra la innovación técnica y el diseño atrevido, mientras que la colección PILOT rinde homenaje al legado de aviación de ZENITH con relojes distintivos y listos para la aventura. Este compromiso inquebrantable con la precisión ha sido reconocido con 2333 premios de cronometría sin precedentes, lo que subraya el legado de excelencia duradero de ZENITH. El calibre 135, ganador de la mayoría de esos premios, ha sido objeto de una moderna remodelación que integra soluciones técnicas y materiales actualizados. ZENITH ha decidido darle un nuevo hogar en su recién presentada colección G.F.J.

A lo largo de su historia, los relojes ZENITH han acompañado a pioneros que se atrevieron a soñar a lo grande y a lograr lo extraordinario: desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. Este espíritu atrevido sigue guiando a la Maison a medida que redefine el futuro de la relojería suiza.

ZENITH celebra más de un siglo y medio de excelencia, innovación y propósito, y sigue estando a la vanguardia de la relojería suiza, empoderando a quienes desafían las convenciones y aspiran a la grandeza.

De Le Locle al mundo, de 1865 a hoy, ZENITH es el corazón de la relojería.

DEFY EXTREME DIVER

Referencia: 97.9600.3620/21.1300

Puntos clave: 3 agujas El Primero automático. Firma Shadow (titanio microgranallado). Bisel giratorio unidireccional de cerámica negra relleno con Super-LumiNova. Indicación de la fecha a las 3 horas. Mecanismo de parada del segundero. Corona a rosca. Válvula de helio. Estanqueidad: 600 m

Movimiento: El Primero 3620 Automático.

Frecuencia: 36 000 alt/h (5 Hz).

Reserva de marcha: 60 horas

Funciones: indicación central de horas y minutos. Segundero central. Indicador de la fecha a las 3 horas

Acabados: masa oscilante con forma de estrella y acabado satinado

Precio: 11 900 CHF/12 900 EUR/12 300 USD

Material: Titanio microgranallado

Estanqueidad: 60 ATM

Caja: 42,5 mm / **Grosor:** 15,5 mm / **De asa a asa:** 47,4 mm

Esfera: blanca y negra mate con motivo de cielo estrellado

Índices: rodiados, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1

Agujas: rodiadas, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1

Brazalete y cierre: se entrega con 3 correas: caucho negro con efecto "cordura" y cierre desplegable. brazalete de titanio microgranallado con cierre desplegable incluido. Correa de tejido negra y amarilla con hebilla ardillón incluida



DEFY REVIVAL DIVER

Referencia: 97.A3648.670/21.M3648

Puntos clave: Movimiento automático Elite. Caja octogonal con el icónico bisel de catorce caras. Firma Shadow (titanio microgranallado). Bisel giratorio unidireccional con inserción de zafiro teñido amarillo. Corona a rosca. Estanqueidad: 600 m

Movimiento: Elite 670 Automático

Frecuencia: 28 800 alt/h (4 Hz)

Reserva de marcha: 50 horas

Funciones: indicación central de horas y minutos. Segundero central. Indicación de la fecha a las 4:30 horas

Acabados: Masa oscilante con acabados "Côtes de Genève"

Precio: 7 900 CHF / 8 600 EUR / 8 200 USD

Material: Titanio microgranallado

Estanqueidad: 60 ATM

Caja: 37 mm / **Grosor:** 15,5 mm / **De asa a asa:** 44 mm

Esfera: negra y amarilla con Super-LumiNova SLN C1

Índices: impresos en blanco con Super-LumiNova SLN C1

Agujas: amarillo pintado con Super-LumiNova SLN C1

Brazalete y cierre: Brazalete de titanio microgranallado con cierre desplegable.

